

Eloge funèbre de Eveline CRETE

Eveline est née à Lignièrès le 30 juin 1937 et aurait donc eu 86 ans cette année. Sa petite enfance se déroulera dans cette période douloureuse de la seconde guerre mondiale (exode, ...). Elle fréquentera l'école du village puis sera pensionnaire à Ste Clotilde. Eveline a toujours été viscéralement attachée à Lignièrès. Son père, Michel, a été maire de 1965 à 1993, ses aïeux, Emilien et Louis Foulon, son frère Alain ont été maires eux aussi et aujourd'hui encore ses petit-neveu Adrien et petite-nièce Marie sont au Conseil Municipal. C'est dire, même si Eveline n'a jamais exercé de fonctions municipales, combien Lignièrès a tenu comme place dans sa vie.

Eveline, c'était la mémoire de Lignièrès. Elle connaissait les dates de naissance, les dates des mariages, des décès, des évènements de la commune. Une mémoire phénoménale ! Comme le disait sa nièce Anne dans le mot d'accueil lors des obsèques, elle n'oubliait aucun anniversaire et cherchait toujours à faire plaisir. Car Eveline pensait avant tout aux autres sans se limiter à la famille. Elle ne se plaignait jamais alors que son handicap l'en aurait autorisé mais elle disait : « **Il y a pire que moi !** ». Elle était un exemple de volonté et de courage. Et c'est certainement avec beaucoup de regrets que, ces dernières années, elle ne pouvait plus assister aux cérémonies patriotiques de la commune ainsi qu'aux offices religieux. Eveline vivait sa foi avec ferveur et simplicité. La religion a tenu une grande place dans sa vie et elle y a puisé son énergie, sa volonté, sa détermination à ne pas s'écouter et une grande force de caractère. Son franc-parler en a déconcerté plus d'un, mais Eveline était comme ça : directe, franche, sans ambages, mais juste.

On se souvient qu'elle avait à cœur de participer à « l'opération Brioches » des Papillons Blancs de Poix dont elle était membre bénévole une autre facette de son intérêt pour autrui.

Lignièrès est triste et nous renouvelons nos sincères condoléances à toute la famille en deuil. A l'image d'Eveline qui n'oubliait rien, Lignièrès ne t'oubliera pas, Eveline !

Yannick Desplains